

Pôle communication
Tél. : 24 66 40

Vendredi 28 février 2020



CORONAVIRUS
Covid-19

COMMUNIQUÉ

Coronavirus : test négatif d'un cas suspect

Un adolescent de 15 ans, résident de la commune de Pouembout, a été hospitalisé au Médipôle de Koutio hier soir pour un test de dépistage du coronavirus. Praticué ce matin, il s'est révélé négatif.

Ce jeune homme est rentré en Nouvelle-Calédonie le 13 février avec sa famille après avoir séjourné à Singapour. Comme le prévoit la procédure, à son arrivée à La Tontouta, cette famille a fait l'objet d'un questionnaire approfondi. Elle a ensuite été placée sous surveillance par la direction des Affaires sanitaires et sociales. L'apparition d'une toux sans fièvre chez ce jeune, signalée au quatorzième jour de sa surveillance (soit à la fin de l'incubation potentielle du coronavirus) a justifié son hospitalisation immédiate. Le test de dépistage étant négatif, toute infection est écartée. L'adolescent a été autorisé à quitter l'hôpital.

À ce jour AUCUN cas de Covid-19 n'est confirmé sur le territoire.



CORONAVIRUS
Covid-19

N° Vert 05 02 02

De 8h à 16h30,
jours ouvrables*

*En dehors de ces horaires, n'hésitez pas à nous laisser un message sur le répondeur.